
 

投稿年月日 平成 31年 4月 15日 投稿者 市内在住 80代 男性 

ご意見・ご提案

内 容 

 

【南島原市の産品】 

南島原市の産品を南島原市の外郭団体では使用してない所が有る

けども、そんな所には税金を投入してあるだろう。当然南島原市の産

品は優先的に使用すべきじゃないのだろうか？市長の見解はいかに。 

 

回   答 

 

市が関係している団体等においては、ご質問のとおり市内産品を優

先して使用すべきものとして、かねてからそれを推奨していますが、

個々の案件については各団体等において経営状況等を勘案して判断

されているところです。 

 

担当課 商工振興課、観光振興課 


